

Erscheint monatlich



Mitteilungsblatt

DER SAMTGEMEINDE LACHENDORF

Herausgeber: Samtgemeinde Lachendorf Telefon (0 51 45) 970 - 0
29331 Lachendorf, Rathaus Telefax (0 51 45) 970 - 111
Kostenlose Verteilung an alle Haushalte - Auflage 5.900

Nr. 4 - April 2023



Liste der Konfirmanden 2023

Seite 20

9. Frühlingserwachen am 30. April

Seite 39



Verein für Luftsport Südheide: Ein neuer Stern am Himmel

Wie im Fußball - so auch im Segelflug: Die Segelflugbundesliga ist der Maßstab, an dem sich die Vereine in ganz Deutschland messen und vergleichen. Diese beginnt am 15. April und erstreckt sich bis Ende August. An jedem Wochenende können die Piloten ihre Flüge absolvieren und in die Wertung einstellen. Der Verein für Luftsport (kurz VfL) Südheide fliegt in der Saison 2023 in der 2. Bundesliga. *Der VfL entstand durch die Fusion des Flugtechnischen Vereins Metzingen (FTV) und der Luftsportvereinigung Altkreis Isenhagen (LVI).*

Kontinuierliche Wartung und externe Prüfungen

Es muss erwähnt werden, dass die Segelflugzeuge in ehrenamtlicher Arbeit durch die Mitglieder, unter der Aufsicht des Technischen Leiters David Rohlmann, gewartet, gepflegt und technisch auf den neuesten Stand gebracht werden. Jedes Flugzeug wird dazu einer technischen Kontrolle durch einen vom Luftfahrt-Bundesamt zertifizierten Prüfer unterzogen.

Mit dem Streckenflug in die 1. Bundesliga?

Doch zurück zum Fliegen: Die Mitglieder des VfL Südheide sind hoch motiviert. Ihnen steht ein moderner Flugzeugpark zur Verfügung und auch das Segelfluggelände in Metzingen eignet sich bestens als Startpunkt für Bundesliga-Flüge. Der sandige Boden begünstigt die Thermik und die Nähe zur Lüneburger Heide ermöglicht schnelle und weite Flüge. Als Basis für die Wertung wird die durchschnittliche Geschwindigkeit über 2,5 Stunden Flugzeit angenommen. Die Dokumentation erfolgt über eine Blackbox, die nach jedem Flug ausgewertet wird.

Einige Piloten des VfL sind bereits in der ersten Liga geflogen und Träumen vom Aufstieg in die Bundesliga. Einige andere Mitglieder sind gespannt, was sie sportlich erwartet und freuen sich auf den Vergleich. „Klassenerhalt ist das Ziel“, so VfL Trainer Günter Raab als erfahrener Pilot.

Interesse an einem Flug?

Jeder, die die Welt einmal von oben erleben möchte, kann uns an den Wochenenden ab 10:00 Uhr auf dem Segelfluggelände in Metzingen bei Eldingen besuchen. Gastflüge sind in einem Doppelsitzer im Segelflugzeug oder Motorsegler möglich.

VfL Südheide e.V.

info@vfl-südheide.de

www.vfl-südheide.de

Hans-Heinrich Severloh wird Ehrenmitglied

Die Vereinskultur in Deutschland ist ein wichtiges Gut und zeichnet sich durch die hohe ehrenamtliche Beteiligung seiner Mitglieder aus. So auch beim VfL Südheide mit seiner über 70-jährigen Geschichte (Gründung LVI im Jahr 1951). Umso wichtiger ist es, Mitglieder für ihre ehrenamtliche Leistung zu Danken. Bei der diesjährigen ordentlichen Mitgliederversammlung des Vereins wurde das langjährige Mitglied Hans-Heinrich Severloh durch den Vorstand des VfL Südheide zum Ehrenmitglied ernannt. Sichtlich ergriffen überreichte der Vorsitzende David Priestley die Ehrenurkunde an den überraschten Hans-Heinrich Severloh in Eldingen.



Hans-Heinrich Severloh wurde am
19.03.2023 zum Ehrenmitglied.

Was hat zu diesem Schritt geführt?

Das Segelfluggelände Berliner Heide wurde Anfang der 70er Jahre gegründet und mit viel Initiative der luftsportbegeisterten Mitglieder aufgebaut. Unter ihnen auch Hans-Heinrich Severloh, der in seinen jungen Jahren damals die ersten Flüge absolviert hat. Seitdem ist unser neues Ehrenmitglied stets dem Verein treu geblieben und hat alles unternommen, um den Luftsport in Metzingen weiterzuentwickeln.

Unvergessen bleiben die Geschichten aus der alten Zeit, wenn Hans-Heinrich Severloh nach getaner Arbeit geflogen ist, um seine „Butterhirsche“ (hier: Kühe) zu zählen oder einfach nur die Natur zu genießen.

Hans-Heinrich Severloh liebt es bis heute mit dem Motorsegler durch die Samtgemeinde Lachendorf zu fliegen - oder lautlos mit dem Segelflugzeug.

Jedes Vereinsmitglied ist unserem neuen Ehrenmitglied zum Dank verpflichtet. Ohne den hingebungsvollen Einsatz in den letzten fünfzig Jahren und seine Hilfsbereitschaft wäre sicherlich die

Geschichte anders verlaufen. Die Mitglieder des VfL Südheide sind dankbar für das geleistete Engagement.

Herzlichen Dank!